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ロータリーは機会の扉を開く

行事予定　　

1月  7日   新年例会
　　　　氷川鍬神社初詣

1月14日   中里ガバナー公式訪問

1月21日   卓話  久井愛未様
　　　　コロナ禍における日光
　　　　観光事業の現況

1月28日  会員卓話

2020-2021年度　宇多村海児会長会長あいさつ
　皆さん、こんにちは。本日は宮澤ガバナー補佐、津田ガバナー補
佐幹事をお迎えして、来年１月１４日に予定されておりますガバナ
ー公式訪問についてお話をいただくことになっています。どうぞよ
ろしくお願いいたします。
　先週の会長あいさつでロータリー関連の記事を目にしたというこ
とで、「ポリオ根絶の情熱をもつロータリアンであれば子宮頸がん
ワクチンの奨励にも取り組んでもらいたい」という記事をご紹介さ
せていただきました。たまたま事前に原稿を目にする機会がありま
したのでお話しさせていただきましたが、その本文が本日配られた
『ロータリーの友12月号』に掲載されています。滋賀、大津東クラ
ブの女医の歯医者さんの投稿です。よろしければお読みいただけれ
ばと思います。
　さて会長あいさつですが、既にFAX等でお知らせしております通
り、コロナ禍、第3波と言われているようにウイルス感染が急拡大
で、少々様子を見させていただきたいという思いもありまして、10
日、および17日の例会をお休みさせていただきたいと思っています。
その次の12月24日の例会につきましては、理事会でも承認していた
だいておりますように、その時に年次総会を行いたいと思います。
　私はこの年度が始まる時、第5グループの長兄たる上尾ＲＣの例会
の意義について改めて考えた時に、例会上に集まって会員同士の顔
を見あって会話をし食事をし卓話を聞く、その大切さ重要さを前面
に出し、簡単にその機会を捨てるわけにはいかないとお話しさせて
いただいたことがございましたが、この半年足らず、折々の状況か
らどうするべきか考えてきて、その結果、考えを改めたところもあ
りますし、私なりの判断基準を変えていったところもございます。
希望的観測は良くないなというところもございますが、また逆に理
想を追い求めないわけにもいかないなと、いう２つに挟まれている
ような現在もそんな感じです。先ほど申し上げた通り、１月14日に
はガバナー公式訪問が控えられていて、刻々と状況が変わる中で判
断をしていかないといけないということになります。目まぐるしい
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例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
例会場　東武バンケットホール４F（ポリアス）

事務所　〒362-0035　埼玉県上尾市仲町1-8-31　新和エクセルビル303
            ＴＥＬ 048-775-7788　／　FAX 048-776-9799　　

会員数　　  　３8　　　
出席数　     　27
欠席数     　　11

出席率

 71.05％

　第2770地区米山記念奨学部門、「感謝の集い」がパレスホテル大宮で開催されました。当クラブからは、島村健会員（米山記
念奨学学友選考委員長）と樋口雅之会員（青少年交換委員会委員）も同行し、佟さんはスピーチを披露しました。

スマイルスマイル

宮澤ガバナー補佐：
津田ガバナー補佐幹事：
宇多村海児会長：
深澤圭司幹事：
斎藤修弘副会長：
長沼大策副幹事：
武重秀雄会員：
岡野晴光会員：
大塚信郎会員：
村岡武仁会員：
尾花正明会員：
大木保司会員：
島村　健会員：
齋藤博重会員：
久保田勲会員：
関口和夫会員：
藤村　作会員：
齋藤哲雄会員：
須田悦正会員：
樋口雅之会員：
門崎由幸会員：
小田切宏治会員：
丹井亮一会員：
坂　佳三会員：
奥川淳一会員：
山崎亮一会員：

米山記念奨学部門  感謝の集いが開催されました

本日は宜しくお願いします。
本日は宜しくお願いします。
宮澤ガバナー補佐、津田ガバナー補佐幹事、本日はありがとうございます！
宮澤ガバナー補佐、津田ガバナー補佐幹事、ようこそ！
宮澤ガバナー補佐、津田ガバナー補佐幹事、本日はありがとうございました。
宮澤ガバナー補佐、津田ガバナー補佐幹事、ようこそ！
今年１年間、大変お世話になりました。
本日もどうぞよろしく。
宮澤ガバナー補佐、津田ガバナー補佐幹事、ようこそ！
宜しくお願いします。
公式訪問準備ご苦労様です。
宮澤ガバナー補佐、津田ガバナー補佐幹事、ようこそ！
宮澤ガバナー補佐、津田ガバナー補佐幹事、ようこそ！
宮澤ガバナー補佐、津田ガバナー補佐幹事、ようこそ！
宮澤ガバナー補佐、津田ガバナー補佐幹事、ようこそ！
ご無沙汰しています。孫が生まれました。誕生祝いありがとうございました。
宮澤ガバナー補佐、津田ガバナー補佐幹事、ようこそ！
宮澤ガバナー補佐、津田ガバナー補佐幹事、ありがとうございました。
ありがとうございます。
宮澤G補佐、津田G補佐幹事、ようこそ。11/28米山バスツアーで日光に行ってきました！
リハーサルありがとうございました。
宮澤ガバナー補佐、津田ガバナー補佐幹事、本日はありがとうございます。
宮澤ガバナー補佐、津田ガバナー補佐幹事、よろしくお願いいたします。
宮澤ガバナー補佐、津田ガバナー補佐幹事、ようこそ！
宮澤ガバナー補佐、津田ガバナー補佐幹事、ようこそ！　誕生日ありがとうございます。
宮澤ガバナー補佐、津田ガバナー補佐幹事、ようこそ！

宮澤ガバナー補佐、津田ガバナー補佐幹事、本日はありがとうございました ！

パレスホテル大宮
2020.12.13

ROTARY CLUB OF AGEO

深澤　圭司幹事

幹　事　報　告

◇12月のロータリーレー
トは１ドル＝１０５円です。
◇国際大会ガバナーナイ
トの案内が届いています。
参加される方は幹事まで
ご連絡をお願いします。
◇国際ロータリー第2770地区、社会奉仕部門から
「かわら版」の創刊２号が発刊され、緊急企画として
「2770地区グルメサイト立ち上げに伴い、ロータリー飲
食店の情報を募集しています！」と案内がきています。
ご協力をお願いいたします。
◇来週、再来週の例会は休会になっています。

委員長報告
米山記念奨学委員会　樋口雅之委員長

ご案内が今後続くかもしれませんが皆さまにはご
理解とご協力をお願いしたいと思います。
　私は学生の頃、哲学を少しかじったことがあり
ます。19世紀のデンマークに、実存主義を創始し
たキュルケゴールという哲学者がいます。キュル
ケゴールの代表作に『死に至る病』という著書が
ございます。死に至る病とは、かいつまんで言う
と絶望のことです。絶望には３種類あって、どう
しようもない現実を直視できずに理想ばかりを追
い求めて我が身を振り返らない状況も、彼に言わ
せると絶望の１つであると言っております。最終
的に絶望をどう脱するかということで本は締めく
くられるわけですが、絶望という言葉を聞くと、
とかく我々は希望という言葉を発しがちですが、
ところがそうではなくて、絶望している者に対し
ては可能性を届けなさい、可能性を持って来いと
叫ぶことが必要だと締めくくります。希望でなく
て可能性。キリスト教国の哲学とは、我々に馴染
むところと馴染まないところがありますが、あく
までも可能性を現実に則して考えることが必要な
のだと言っています。
　私の年度の初めにはオンライン等は、効果は認
めつつも、それがロータリーの例会にとってふさ
わしいのかどうか懐疑的でございました。しかし
可能性をもってこいということから考えますと、
単に漠然とした希望でなくて、ホルガ̶・クナー
クＲＩ会長は可能性を示してくれたのかなぁと考
えます。コロナは、これから山を越える、良い方
向に向かうという考え方もあれば、何年も続くの
ではないかと考える人もいます。その場合はあら
ゆる可能性を考えていかなければならないと思っ
ています。
　また、人類が最後にかかるのは希望という名の
病気である、という別の言葉があります。これは
『星の王子さま』を書いたサン＝テグジュペリの
言葉です。なんとなくわかる気がします。今後も
可能性を考えて残り半年、運営をお預かりしてい
きたいと思います。
　会長あいさつは以上です。本日もどうぞよろし
くお願いいたします。

　先週、久保田会員より
10万円の寄付を頂戴し
ました。ありがとうございま
す。米山も目標まであと少
しとなりました。引き続き皆
さまのご協力をよろしくお
願いいたします。

ROTARY CLUB OF AGEO

例会主題
ガバナー公式訪問前準備卓話

　皆さん、こんにちは。いよ
いよ来年1月に公式訪問を
迎えます。中里ガバナーはと
てもロータリーに詳しいで
す。まずコロナ禍なので、リ
モート、ハイブリッドについ
て、採り入れる方向をしていただければと思います。
　そしてＣＬＰに変わって、３年間で実現可能・達成可能
なクラブビジョン、中期戦略計画について掲げていただい
ていますので、「四つのテスト」の後に、リーダーに読んで
いただければと思います。
　そして中里ガバナーの卓話になります。今年は地区研
修・協議会がなかったので、その時に披露されるはずだ
った内容をだいたいお話しになられます。そして集合写
真を撮影して、クラブ協議会に行かれます。クラブ協議会
では、３委員会ごとくらいで指導をいただいた方がいいと
思います。
　さて本日はＩＭのお知らせをしたいと思います。各クラ
ブさんの発表はパワーポイントで作っていただいて１クラ
ブ１０分くらいにしていただければと思いますが、今年は
コロナ禍なこともあり、あまり活動していないクラブさんも
いらっしゃいます。なので第５Ｇ、８クラブのビジョンを各
クラブ２～３分で発表してもらおうと思います。記念講演
は、二木芳人様による「新型コロナウイルスの現状と今
後」を披露してもらいます。ＩＭにはぜひ全員にお越しいた
だきたいと思います。全員に当たる大抽選会を行いますの
でぜひ最後までご参加をお願いいたします。
 

第５Gガバナー補佐　宮澤英修様（鴻巣RC）
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